



Schriftliche Generalversammlung der Musikgesellschaft Mühlau

Um unsere Generalversammlung trotz Corona über die Bühne zu bringen, hat der Vorstand entschieden, dass wir diese im 2021 auf schriftlichem Weg abhalten werden. Mitte Februar wurden den Mitgliedern sämtliche Unterlagen digital zur Verfügung gestellt. Auch die Abstimmungen fanden online statt. An dieser Stelle gebührt unserer Präsidentin, Angela Aeberhard, ein grosses Dankeschön für die ganze Organisation dieser aussergewöhnlichen GV.

Wahlen

Nach einjähriger Tätigkeit als Vize-Präsidentin hat Andrea Thalmann ihr Amt abgegeben. Die bisherige Aktuarin Jacqueline Meyer wird dieses neu besetzen. Ihre Nachfolge im Amt als Aktuarin wiederum wird von Corinne Vollenweider übernommen. Die beiden wurden einstimmig in ihr neues Amt gewählt. Auch Raphael Ambauen als Materialverwalter und Urs Vogel als Kassier wurden für eine weitere Amtsperiode bestätigt.

Allen Vorstandsmitgliedern wurde ganz herzlich für ihren Einsatz gedankt.

Ehrungen

Es freut uns sehr, Karin Hürlimann für 20 Jahre aktives Musizieren in unserem Verein zu ehren. Sie wird in diesem Jahr zum Ehrenmitglied ernannt. Wir danken dir, Karin, für dein engagiertes Mitwirken in unserem Verein und wünschen dir weiterhin viel Freude dabei.

Austritte/Eintritte

Leider müssen wir an dieser Stelle erwähnen, dass unsere Mitglieder Nadia Burkard und Debora Estermann den Austritt aus der Musikgesellschaft gegeben haben. Debora war in den letzten Jahren für die Dekorationen an unseren Anlässen zuständig. Wir danken euch beiden herzlich für eure Arbeit und euer Mitwirken und wünschen euch alles Gute.

Erfreulicherweise durften wir auch ein neues Mitglied in unserem Verein aufnehmen. Alisha Klindt wurde rückwirkend auf die GV 2020 aufgenommen und unterstützt uns auf dem Cornet. Wir wünschen ihr viel Freude am Musizieren.

Jahresprogramm

Das vorgeschlagene Jahresprogramm 2021 der MG Mühlau wurde einstimmig angenommen. Wir hoffen sehr, dass wir in diesem Jahr einige Daten und Anlässe auch wirklich wahrnehmen dürfen. Highlight dieses Jahres ist die Anschaffung unserer neuen Uniform. Das Neuuniformierungsfest ist für den 12. Juni 2021 geplant, über die Durchführung wird bald entschieden. Das Adventskonzert findet am 12. Dezember 2021 statt.

Mit dankenden Worten für den Einsatz und vor allem die Flexibilität im vergangenen, speziellen Jahr an alle Musikantinnen und Musikanten sowie ein paar wegweisenden Anregungen für das bevorstehende Vereinsjahr wurde diese schriftliche GV von unserer Präsidentin Angela Aeberhard abgeschlossen.

Genauere Infos zu unseren Anlässen und unserem Verein finden Sie auf unserer Website www.mg-muehlau.ch.